Sr. Dr. Roberto L. Mentilla Molina, Secretario General de la Universidad Nacional Autónoma de México, Edificio de la Rectoría, Ciudad Universitaria, V.O. México, D.F.

Muy señor mío:

BENES STOR

Por la presente quiero hacer a usted la solicitud del complemento de beca (\$500.00 mensuales), que me concedió la Universidad Nacional Autónoma de México, de la cual venía disfrutando desde hace dos años terminándoseme el día último de octubre de 1964.

Tuve la promesa del Lic. Raul Ortiz y Ortiz de que dicho complemento de beca se me ampliaria para el año de 1965, pero a la fecha todavía no he tenido noticias de ello.

Como antecedentes puedo decirle a usted que obtuve una beca del Gobierno Francés para estudiar dirección de cinematografía y televisión en el "I.D.H.E.C." ("Instituto de Altos Estudios de Cinematografía") en París, Francia.

Estos estudios me han permitido hacer trabajos en la "Radio y Televisión Francesa", así como en el "Museo
del Hombre" en igual forma que hacer los estudios en el -"I.D.H.E.C." La duración de la beca es de 3 años de estudio.

No sé si estos datos que ahora condensadamente envic a usted sean suficientes para que usted pueda ordenar
se me conceda este año el complemento de beca que le solici
to, pero en caso de que usted necesitara una mayor información, le suplicaria dirigirse a mi padre, Arq. Carlos Leduc,
con domicilio en la calle de Oklahoma No. 34, Zona Postal 18, en la ciudad de México, o bien a mi personalmente.

No dudando me conceda el favor que ahora le solicito, quedo de usted como su atento y seguro servidor.

Paul Leduc.
49 Rue de Richelieu
París 1
Francia.

Sofony Pondo. No ocuerda con Lucio Calian

adi del complemento de seos (2500.00) minima

Paris, 24 de merze de 1965.

Sr. Dr. Hoberto L. Muntilla Molina, Secretario Genoral de la Universidad Racional Autónoma de México, Edificio de la Rectoria, Ciudad Universitaria, V.O.

Muy senor mio:

Por la presente quiero hacer a usted la solicitud del complemento de baca (8500.00 manauales), que me concedió la Universidad Nacional Autónoma de México, de la qual venía disfrutando desde hace dos años terminándo.

Tuve la promesa del Lic. Raúl Ortiz y Urtiz de que dicho complemento de beca se me ampliaría para el año de 1965, pero a la fecha todavía no be tenido noticias de ello.

Como antecedentes puedo decirle a usad que obtuvo una beca del Gobierno Francés para estudiar dirección de cinenatografía y televisión en el "I.B.H.E.C." ("Instituto de Altos Estudios de Cinenatografía") en Paría, Francia.

en la "Badio y Folestatón Erancesa", nai como en el "Anace del tombre" en igual forsa que bacer los catudios en el ---"I.B m.S.C." La duración de la Deca pa de Janos de estudio.

Mo se si estos dates que ahora condensodemente envio a usted sean suficientes para que unted pueda ordenar
se mo concede este año el complemento de beca que le solici
to, pero en caso de que usted necesipara una mayor información le suplicaria dirigirae a mi padre, Arq. Carlos Leduo,
con desicilio en la calle de Oklahoma No. 34, Zona Fostal -

No dudando me conceda el tevor que anora le solicito, quedo de usted como su atento y seguno servidor.

18, da la cludad de México, o bien el mi personalmente.

99 Rue de Richalieu Feris D Francia

lotory Romdo No ocuerda Can lucio Calver

Sucio Ca